

Campagne

L'accessibilité vieillit mal

Comment vous impliquer?

Téléchargez les affiches
et distribuez-les dans vos milieux !

Suivez nos posts sur Facebook et partagez à l'infini
en identifiant des personnes concernées.

Inscrivez-vous sur notre liste d'organisations et de personnes
qui voudraient contribuer à renverser la tendance !

Si seulement j'avais un fauteuil volant !



Quand l'épicerie est une expédition



Parcours du combattant pour mes médicaments



Des toilettes «juste en haut...»



Signalisation ou jeu d'évasion?



Un marathon pour trouver un feu piéton



Moins de bancs? J'apporte le mien.



engrenagestroch.org/via

